

Jueves 13 de junio de 2019

Reforma Suben pedidos de ayuda por desempleo

EFE Washington DC, Estados Unidos (13 junio 2019).- El número de estadounidenses que presentó nuevas solicitudes de subsidios por desempleo tuvo un incremento inesperado en la última semana, lo que podría agravar el temor de que el mercado laboral del país esté perdiendo fuerza tras la desaceleración que sufrió el sector en mayo. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desocupación subieron en 3 mil, a una cifra desestacionalizada de 222 mil en la semana que terminó el 8 de junio, dijo este jueves el Departamento del Trabajo. P.C. Estados Unidos, desempleo Baja OPEP pronóstico de demanda en 2019

Reuters Viena, Austria (13 junio 2019).- La OPEP recortó este jueves su pronóstico de crecimiento de la demanda mundial de petróleo debido a la escalada de las disputas comerciales y señaló el riesgo de una nueva reducción, creando nuevos argumentos para un límite prolongado a los suministros durante el resto de 2019. El cartel y sus aliados se reunirán en las próximas semanas para decidir si mantener los límites de la oferta en medio de la alarma por el desplome de los precios, a pesar de que el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, pide que se tomen medidas para que el precio del barril siga bajando. La demanda mundial de petróleo aumentará en 1.14 millones de barriles por día este año, 70 mil menos de lo que se esperaba anteriormente, dijo la Organización de Países Exportadores de Petróleo en un informe mensual. P.C. OPEP, sector energético, petróleo Pegarán EU y China a carnes en México

Moisés Ramírez Monterrey, México (13 junio 2019).- Las menores cosechas de maíz en EU y la peste porcina africana que sufre China harán que suban los precios de la carne de res, cerdo y pollo en México, y los primeros ajustes ya empezaron a sentirse con la carne de puerco, señalaron productores y analistas. México importa el 40 por ciento de su consumo de puerco y de abril a mayo el precio del cerdo importado de EU y Canadá subió 12.8 y 8.1 por ciento, respectivamente, debido a la fiebre porcina africana, refirió el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA). Los aumentos, explicó, derivan del alza que comenzaron a registrar desde principios de marzo los futuros del cerdo ante la posibilidad de que China pierda el 25 por ciento de su producción a causa de la fiebre africana. El país asiático produce la mitad del cerdo a nivel mundial. P.C. sector agrícola, carne, importaciones Cae México en ranking de renovables

Marlen Hernández Monterrey, México (13 junio 2019).- Debido a la cancelación de subastas y la incertidumbre del sector ante la política del nuevo Gobierno, México cayó 6 lugares en el ranking de los mejores destinos para la inversión en energías renovables, refiere un análisis de la consultora EY. México se ubicó en el puesto 19 de entre 40 países analizados en la última edición del Renewable Energy Country Attractiveness Index, que mide aspectos como estabilidad de la política pública; necesidad de energías renovables; condiciones económicas y técnicas para hacer viable los proyectos, y la diversidad de los recursos naturales disponibles. México, por ejemplo, fue superado por países como Brasil, que antes se encontraba en el puesto 20 y ahora se ubica en el 17. China, Estados Unidos y Francia se posicionaron en los primeros tres puestos del ranking. P.C. sector energético, energías renovables, inversión Detonará CDMX proyectos solares

Diana Gante Cd. de México (13 junio 2019).- La estrategia de sustentabilidad energética que lanzó el Gobierno de la Ciudad de México detonará 12 proyectos con valor de 13 mil 659 millones de pesos, principalmente de energía solar, para 2024. Estos recursos serán en su mayor parte públicos, pero la iniciativa Ciudad Solar busca también detonar proyectos a nivel de Pymes y residenciales, los cuales deberán ser financiados por los propios usuarios. Como parte del programa ambiental y de cambio climático, Ciudad Solar busca aumentar el empleo de este tipo de tecnología para disminuir las emisiones contaminantes y reducir la factura eléctrica de la CFE, aseguró José Alberto Valadés, director de Desarrollo y Sustentabilidad Energética del Gobierno de la Ciudad. P.C. sector energético, energía solar, inversión, medio ambiente, cambio climático El Economista Volkswagen y Ford, cerca de alcanzar acuerdo para desarrollo de

vehículos autónomos Reuters Volkswagen y Ford están cerca de llegar a un acuerdo para desarrollar autos de conducción autónoma, dijo el jueves el presidente ejecutivo de la automotriz alemana. Volkswagen y el segundo mayor fabricante de automóviles de Estados Unidos firmaron un acuerdo en marzo para desarrollar una camioneta y han estado en conversaciones para extender la alianza a fin de incluir servicios de conducción autónoma y movilidad. Las conversaciones van "avanzando y están casi completas", dijo el CEO de VW, Herbert Diess, a cerca de 500 gerentes de la compañía de todo el mundo reunidos en la sede de la firma en Wolfsburg. P.C. industria automotriz, sector empresarial, automóviles Persiste incertidumbre por tema migratorio: Concanaco Lilia González El aplazamiento para la ratificación del Tratado entre México, Estados Unidos, Canadá (T-MEC) en el Congreso, así como la falta de definición en las políticas migratorias del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, "no dan certidumbre a los empresarios para invertir en los próximos meses", aseveró el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur). La amenaza de Estados Unidos de imponer aranceles a las exportaciones mexicanas sigue vigente hasta en tanto el gobierno mexicano no cambie de políticas públicas que reduzcan la migración de Centroamérica, pues la Casa Blanca dio un plazo de 45 días para revisar las medidas, más otro periodo igual para dar resultados. P.C. Concanaco, migración México depende de granos de EU casi en 100%.

GCMA María Del Pilar Martínez México tiene una alta dependencia de Estados Unidos, al realizar ahí casi 100% de las importaciones de granos para abastecer la demanda nacional. Los principales productos que compra son: 95% de maíz; 100% de sorgo; 98% de soya; 75% de trigo; 100% de cebada; 98% de frijol, y 88% de arroz. De acuerdo con datos del Grupo de Consultores de Mercados Agrícolas (GCMA), nuestro país hace importantes compras a Estados Unidos. Si bien en el 2018 México exportó a nuestro socio comercial 26,871 millones dólares en productos agroalimentarios, también importó, en ese mismo año, 18,945 millones de dólares. P.C. Estados Unidos, importaciones Desabasto de gasolina y huelgas amplificaron la desaceleración: Banxico Yolanda Morales La debilidad observada en la actividad económica desde fines de 2018 se vio "amplificada" por factores de carácter transitorio como el desabasto de gasolina, obstrucciones a vías de transporte y más recientemente con la interrupción en el tránsito de bienes en la

gasolina, obstrucciones a vías de transporte y más recientemente con la interrupción en el tránsito de bienes en la

frontera norte, aseguró el Director de Investigación Económica del Banco de México (Banxico), Daniel Chiquiar. Como resultado, explicó que se presentó una contracción económica en el primer trimestre, generalizada en tres de las cuatro regiones que conforman el país, siendo excepción la del norte que, sin embargo, registró una importante desaceleración.

P.C. Banco de México, crecimiento económico México, entre los que menos crecieron del G 20: OCDE Yolanda Morales Turquía, Italia, Sudáfrica y México son las economías del Grupo de los 20 (G20) que registraron el peor desempeño del PIB en el primer trimestre del año, consignan estadísticas de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Las europeas Turquía e Italia resultaron las únicas del grupo en contracción, mientras Sudáfrica salvó la caída, pero se quedó en cero crecimiento, y México apenas se expandió 0.1 en su registro anual.

P.C. OCDE, G20, crecimiento económico Ahorro en afores debe complementarse: actuarios Elizabeth Albarrán Concentrar el ahorro pensionario en una administradora de fondos para el retiro (afores) no es la mejor opción, ya que no garantiza una pensión digna a los trabajadores, por lo que sería conveniente complementarlo con planes privados de pensiones, comentaron actuarios. “Se necesitan planes privados de pensiones, especialmente los que son híbridos, es decir, los que se conforman del régimen de beneficio definido y contribución definida; es lo más adecuado”, dijo Salim Afiune, presidente de la Asociación Mexicana de Actuarios Consultores (AMAC). Explicó que dichos planes se basan en que la empresa ofrece un plan privado de pensiones al trabajador y ambos hacen aportaciones para el retiro del empleado; los beneficios dependen del saldo acumulado en la cuenta individual de cada trabajador y cuentan con una garantía de beneficio mínimo en jubilación.

P.C. Afiores, Ahorro, pensiones, seguridad social Más de 50 fintech alistan su solicitud de autorización Fernando Gutiérrez A casi tres meses de que venza el plazo para que las plataformas de tecnología financiera soliciten su autorización ante la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) para operar bajo el espectro de la Ley Fintech, más de 50 empresas ya alistan su proceso de regulación para solicitar el aval de la autoridad, indicó la asociación FinTech México. Datos de la asociación, que se basa en información de otros organismos, arrojan que en México operan más de 400 fintech en distintas vertientes, como pagos, préstamos, inversiones y seguros, por lo que algunas que tienen que regularse ya alistan su proceso, para operar bajo la Ley para Regular las Instituciones de Tecnología Financiera.

P.C. Fintech, tecnología financiera Trump ve alineados a México y Canadá en torno al T-MEC Reuters El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo este jueves que Canadá y México están completamente alineados en torno al tratado comercial de Norteamérica (T-MEC) y que depende del gobierno de Washington aprobarlo. En declaraciones a periodistas en la Casa Blanca, Trump sostuvo que espera que el Congreso apruebe rápidamente el pacto. Canadá dijo este mismo jueves que el primer ministro Justin Trudeau tiene planes de reunirse con Trump el 20 de junio en Washington.

Erp P.C. T-MEC, acuerdo comercial Trump se niega a dar fecha límite para aumentar aranceles a China Reuters El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, declinó fijar una fecha límite para aumentar los aranceles sobre otros bienes chinos por valor de 325,000 millones de dólares y definió la relación con Pekín como buena, pero "irascible" después que China se apartó de compromisos para alcanzar un acuerdo. El mandatario, que dijo que aún planea reunirse este mes con su par chino, Xi Jinping, ha amenazado reiteradamente con escalar una guerra comercial de meses de duración colocando aranceles a casi todo el resto de importaciones chinas que no están afectadas con gravámenes, que incluyen productos como teléfonos celulares, computadores y ropa.

P.C. Estados Unidos, China, aranceles, guerra comercial La Jornada Difícil que activos virtuales sustituyan dinero en efectivo: BdeM Julio Gutiérrez Ciudad de México. Los activos virtuales como criptomonedas difícilmente serán un sustituto del dinero en efectivo o electrónico, ya que al momento no comparten las características elementales de los recursos tradicionales, por lo que, en este momento, para el sistema financiero, no es factible ni conveniente una adopción generalizada de los mismos, aseguró el Banco de México (BdeM). En el Reporte de Estabilidad Financiera, el organismo precisó que, en la actualidad del sistema, las condiciones para usar activos virtuales de forma cotidiana son limitadas.

P.C. Banco de México, criptomonedas, dinero virtual Ligera recuperación del peso; cotiza a 19.14 por dólar Julio Gutiérrez Ciudad de México. El peso inicia la penúltima sesión de la semana con una ligera recuperación de 5 centavos con relación al cierre de ayer, debido a que los participantes del mercado de cambios tienen poca información acerca del futuro de la relación comercial entre Estados Unidos y dos de sus principales socios comerciales, China y México. El tipo de cambio se ubicó a 19.14 pesos por dólar, apreciación de 0.11 por ciento de la moneda nacional frente a la estadounidense, principal divisa de negociación en el mercado cambiario. Según analistas, de forma interna, sólo se ha reiterado que en menos de 45 días el gobierno mexicano debe comprobar que ha logrado frenar el flujo migratorio o de lo contrario podría iniciar el proceso para que México se convierta en un tercer país seguro, lo cual se sabrá hasta julio. Gabriela Siller, directora de análisis de Banco Base, refirió que parte de la apreciación del peso se debe a que en Estados Unidos se publicaron las solicitudes iniciales de apoyo por desempleo de la semana pasada, las cuales inesperadamente subieron de 218 mil solicitudes a 222 mil solicitudes, su nivel más alto en cinco semanas.

P.C. tipo de cambio Plataformas de criptomonedas deberán reportar a la SHCP Israel Rodríguez Ciudad de México. A partir del próximo 10 de septiembre las plataformas de intercambio de criptomonedas en nuestro país como Isbit Bitso, Volability, Localbitcoins y Mexbt, entre otras deberán de reportar a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público las operaciones con monedas virtuales que rebasen un monto equivalente a 54 mil 496.05 pesos, de acuerdo con lo establecido en la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita.

P.C. SHCP, criptomonedas Más de 60% de los niños que laboran realizan tareas peligrosas: Inegi Dora Villanueva, Emir Olivares, Carolina Gómez, Angélica Enciso, Arturo Sánchez y Néstor Jiménez La Organización Mundial del Trabajo (OIT) estima que más de 150 millones de niños trabajan en todo el mundo. La cifra disminuye gracias a nuevas regulaciones, pero solo lentamente. Por eso, la OIT pide que se combatan de forma más efectiva y rápida las causas del trabajo infantil. Jueves 13 de junio de 2019. En México hay 3.2 millones de niños y adolescentes de entre cinco y 17 años de edad que se encuentran en situación de trabajo infantil, en abierta violación a sus derechos y con graves consecuencias para su futuro, dijo la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH). Lo peor de ello es que la mayoría –2.1 millones– lo hace en condiciones de inseguridad que ponen en riesgo su salud, señaló el

Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De los 2.1 millones de menores ocupados en trabajos no permitidos, 61.3 por ciento realiza actividades peligrosas, mientras 38.7 por ciento no cumple con la edad mínima de 15 años para laborar, reportó el Inegi en ocasión del Día del Trabajo Infantil. P.C. INEGI, trabajo infantil El País La crisis económica ensancha la brecha de la desigualdad en el mercado de trabajo brasileño HELOISA MENDONÇA La recesión que sufrió Brasil entre 2014 y 2016 afectó a todos los trabajadores, con más o con menos recursos. Pero, tres años después del fin de la que fue bautizada como la “peor crisis del siglo”, no cabe duda de que los efectos han quedado atrás para los primeros, pero no para los segundos. Un estudio del Instituto Brasileño de Economía de la Fundación Getúlio Vargas muestra que, tras la tempestad, el 10% más rico suma un aumento del 3,3% de las rentas derivadas de su trabajo, mientras los más pobres registran una caída de más del 20%. Si al periodo se suman los siete últimos años, los ingresos del estrato más acaudalado crecen un 8,5% frente al retroceso del 14% acumulado por los más pobres. P.C. Brasil, crisis, economía mundial